



AREMSA ESTABLECE UN HORARIO ESPECIAL DE AUTOBUSES URBANOS PARA LA SEMANA SANTA

El Viernes Santo quedará suspendido el servicio de las Líneas 1 y 2, mientras que se mantendrá la Línea 3 de conexión con Costa Ballena

Jesús Corrales, teniente de alcalde y consejero delegado de la empresa municipal Aremsa, encargada de la gestión del servicio de transporte urbano, ha informado de que a lo largo de esta Semana Santa se han establecido unos horarios especiales para las tres líneas de autobuses existentes en nuestra localidad.

En este sentido, la Línea 1, que comunica las barriadas con la zona centro estará funcionando el Domingo de Ramos, 16 de marzo y el Lunes Santo, 17 de marzo, hasta las ocho menos diez de la tarde. El Martes Santo, 18 de marzo el horario de la Línea 1 será el habitual, es decir desde las siete y diez de la mañana hasta las diez y cinco de la noche, pudiendo existir cortes intermitentes. El Miércoles Santo, 19 de marzo, el servicio comenzará en su horario normal, a las siete y diez de la mañana pero terminará antes, a las ocho menos diez de la tarde. El 20 de marzo, Jueves Santo, la Línea 1 funcionará hasta las seis y media de la tarde, mientras que los días 22 y 23 de marzo, Sábado Santo y Domingo de Resurrección, lo que varía es la hora de inicio del servicio, que comenzará a funcionar el sábado a las nueve y diez de la mañana y el domingo a la una menos diez del mediodía.

El Viernes Santo, 21 de marzo, no funcionará ni la Línea 1, ni la 2 y sólo se mantendrá la Línea 3. La Línea 2 que comunica la zona centro con Punta Candor, mantendrá su horario habitual desde el Domingo de Ramos al Jueves Santo, es decir, el domingo funcionará desde las ocho y media de la mañana a las diez de la noche y el resto de los días indicados lo hará desde las siete y media de la mañana a las diez de la noche, pudiéndose producir cortes intermitentes. Tanto el Sábado Santo como el Domingo de Resurrección el servicio comenzará a partir de las nueve de la mañana.

Finalmente, la Línea 3 que enlaza el centro de la localidad con el complejo turístico y residencial de Costa Ballena también mantendrá su horario normal, con posibles cortes intermitentes, hasta el Jueves Santo, incluido, es decir desde las siete y cuarto de la mañana a las diez de la noche y sólo cambiará el comienzo del servicio el Sábado Santo y el Domingo de Resurrección, que se iniciará a partir de las ocho y media de la mañana. En lo que al Viernes Santo se refiere la línea funcionará anulándose las paradas del caso antiguo y la barriada El Molino. Habrá salidas desde la plaza Jesús Nazareno a las diez y a las once y cinco de la mañana; a las doce y diez y a la una y cuarto del mediodía y por la tarde a las cuatro, a las seis y cinco, a las siete y diez y a las ocho y cuarto. Por otro lado, las salidas desde la avenida Juan Carlos I en Costa Ballena se han establecido a las once menos veinticinco y a las doce menos veinte de la mañana; a la una menos cuarto y a las dos menos cuarto del mediodía y por la tarde a las seis menos veinticinco, a las siete menos veinte, a las ocho menos cuarto y a las nueve menos cuarto.

Rota, 14 de Marzo de 2008

GABINETE DE PRENSA
Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200
E-mail: gabineteprensa@aytorota.es
www.aytorota.es